

Eurométropole

## Travailler ensemble : quand les entreprises viennent à la rencontre des jeunes



Nadja Gueudre, directrice générale de Finarest, et Sébastien Buchheit, franchisé Quick, se prêtent à un jeu inventé par le Dacip pour faire connaissance avec les jeunes inscrits. Photo Corinne Longhi

**Fin mars, près de 450 visiteurs se sont donné rendez-vous au Shadok. Parmi eux, les représentants de 130 entreprises déterminées à collaborer avec les 120 jeunes gens issus des quartiers prioritaires de la ville qui s'étaient inscrits à la rencontre.**

Au rez-de-chaussée, conférences et débats ; à l'étage, ateliers, stands, animations. Au cœur de l'événement, le Dacip, Dispositif d'accompagnement collectif et individuel de proximité favorisant l'insertion professionnelle des publics en difficulté, et ses nombreux partenaires.

- **La préfète est présente**

Pour Patrick Roger, président de l'association L'Atelier et co-organisateur de l'événement, « il est important de changer les modes de recrutement et le regard porté sur les jeunes ».

Rania, 17 ans, suivie depuis le collège par le Dacip, travaille au centre socioculturel du Neuhof. « J'ai plus confiance en moi, mes prises d'initiative sont encouragées. » Raiana, 21 ans, bénéficie d'un accompagnement depuis janvier. « J'ai un emploi dans un commerce en attendant de faire des études de droit ; je voudrais devenir avocate et me lancer dans la politique. D'ailleurs, je vais aller discuter avec Mme Chevalier. » Car la préfète est là. Disponible, elle échange avec les visiteurs et s'essaie aux différents ateliers.

- **« Ces jeunes gens préparés par le Dacip sont un plus pour les entreprises »**

Pour Nadja Gueudre, directrice générale de Finarest, et Sébastien Buchheit, patron (franchisé) d'un restaurant Quick, qui repartiront avec quelques contacts, « ces jeunes gens préparés par le Dacip sont un plus pour les entreprises. Nous les voyons évoluer. Certains collaborent avec nous depuis plusieurs années maintenant ».